



Der Handels- und Gewerbeverein Vrees (HGV) hat vor kurzem eine Spende in Höhe von 500 Euro an die Rollstuhlfahrergruppe in Vrees und eine Spende in Höhe von 1.000 Euro für die geplante Messdienerfahrt nach Rom an die kath. Kirchengemeinde Vrees übergeben.

Mit dieser Spende möchte der HGV die dörfliche Gemeinschaft unterstützen. Das Geld stammt aus der alljährlichen Weihnachtsbaumaktion und soll der Tradition entsprechend das soziale und kulturelle Leben in Form einer Spende in der Gemeinde fördern.



Stellvertretend für die Rollstuhlfahrergruppe nahm Hedwig Plaggenborg und für die kath. Kirchengemeinde Herr Pastor Schwenen zusammen mit Frau Marlies Ahillen und Frau Carolin Boeker den Scheck in Empfang.

Der HGV war vertreten durch die Vorstandsmitglieder, Herrn Thomas Bley und Herrn Stephan Porten.